

Elternbeirat unterstützt Tennis AG

Bereits 48 Kinder konnte der TC Zorneding mit seiner neu gegründeten Tennis AG für den Tennissport begeistern.

Der Elternbeirat der Schule unterstützt das Projekt mit einem Paket an Schlägern und Bällen. Das restliche Übungsmaterial einschließlich Netz stellt der TC Zorneding zur Verfügung. Ein Übungsleiter betreut die Kinder direkt im Anschluss an die Schule in der Schulturnhalle.

Durch Ballspiele, wie Hockey und Fußball und spaßige Übungen zum Werfen, Fangen und Laufen werden die Grundschüler spielerisch an den Tennissport rangeführt. Natürlich probieren sie auch schon eifrig den ersten Umgang mit Ball und Schläger aus.

Bereits 229 Tennisvereine kooperieren erfolgreich mit einer Schule und nutzen die Möglichkeit eine Sportarbeitsgemeinschaft zu bilden. Für viele Kinder ist es der erste Schritt zum Tennisverein und häufig springt die Freude am Tennissport auch auf die Eltern über.

Diesen Trend möchte der Bayerische Tennis-Verband auch weiter unterstützen und fördert die Kooperation zwischen Schule und Verein mit umfangreichen Materialien